Wir trauern um unseren Theaterobmann WALTER

Mitten unter uns

... mitten in unseren Gedanken

... mitten in unseren Gefühlen

... mitten in unseren Herzen.

unvergesslich unvergänglich lebenslänglich



NACHRUE

Wir alle sind fassungslos, dass unser lieber Freund und Theaterobmann WALTER GSTIR plötzlich aus unserer Mitte gerissen wurde.

Sein Talent für das Theater spielen war eine große Bereicherung,

Walter machte jede Rolle zu seiner Rolle.

Mit Mut, Glaube und Vertrauen in unser Team

übernahm er immer mehr Verantwortung, Organisation und die Regie.

Sein Einsatz für den Verein war unermüdlich, seine Leidenschaft für das Schauspiel ungebrochen, Kameradschaftspflege und

Vernetzung mit anderen Bühnen waren ihm immer ein großes Anliegen -

stets wurde er dabei von seiner Familie unterstützt.

Doch nicht nur auf der Bühne war Walter ein Anker für uns alle.

Mit seinem besonderen Sinn für Humor, mit seiner Lockerheit und offenen Art

sorgte er für viele lustige Stunden.

Und gleichzeitig war er auch ein sehr nachdenklicher Mensch,

der immer ein offenes Ohr für andere und Zeit für tiefgründige Gespräche hatte.

Die Leere, die er hinterlässt, ist nicht in Worte zu fassen.

Walter war nicht nur ein Kollege, er war ein richtiger Freund für uns alle.

Wir werden ihm für alle Zeit ein ehrendes Andenken bewahren.

Mir großer Dankbarkeit für die Zeit, die wir mit ihm verbringen durften

d'Theaterler vum Schattwold